

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 31/OCTUBRE/2012

Hay preocupación por el tema de los precios: Carstens

ENRIQUE CAMPOS: Vámonos con los temas inflacionarios porque el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, asegura que hay una preocupación por el tema de los precios. Dijo que está pendiente de la inflación y en caso de ser necesario, podría usar los instrumentos monetarios para ayudar a llevar un indicador a un nivel del 4 por ciento.

AGUSTIN CARSTENS: Yo diría que el Banco de México no está conforme con el nivel actual de la tasa de inflación y que sí queremos que regrese por debajo del 4 por ciento lo antes posible.